



# SPD/FDP Gemeinderatsfraktion in Langerwehe

## SPD/FDP Gemeinderatsfraktion in Langerwehe

Herrn  
Bürgermeister  
Heinrich Göbbels  
Schönthaler Str.

52379 Langerwehe

Langerwehe, den 28.12.2017

### **Antrag der SPD/FDP Fraktion zur Beratung in den Gremien hier: Sanierung Tennenplatz Schlich**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die grundsätzliche Entscheidung der Gremien des Rates der Gemeinde Langerwehe, der Sanierung des Tennenplatzes Schlich zuzustimmen, wurde auf der Grundlage eines Gutachtens getroffen.

Im Verlauf der Sanierung stellte sich heraus, dass der Gutachter den Sanierungsaufwand bei Weitem unterschätzt hat und entscheidende Ausführungsfehler im Unterbau des Tennenplatzes nicht erkannt hat.

Diese mangelhafte Begutachtung führte deshalb zu einer mehr als 70%igen Kostensteigerung.

Die Gremien entschieden demnach unter falschen Voraussetzungen. Durch diese Ratsentscheidung wurde der Haushalt zusätzlich belastet und zwar um ca. 86.000€.

Die SPD/FDP Fraktion beantragt deshalb, Haftungsmöglichkeiten, gegebenenfalls unter Zuhilfenahme von Rechtsmitteln, gegen den Gutachter zu prüfen und ihn umgehend wegen zusätzlichen Zahlungen in Regress zu nehmen.

Mit freundlichem Grüßen

**Peter Münstermann**  
Fraktionsvorsitzender

**Ludwig Leonards**  
stellvertretender Fraktionsvorsitzender